ONWARD

2024 年 1 月 1 日 株式会社オンワードホールディングス

年頭所感



代表取締役社長 保元 道宣

新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、特にスポーツ分野で各日本代表チームが国中を熱狂させるパフォーマンスで躍進し、人々に勇気と感動を与えてくれました。世界を見渡せば、引き続き地域紛争による情勢不安があるものの、国内においては、新型コロナウイルス感染症の第5類への移行や、入国制限の緩和等により経済活動の正常化が進み、消費全般の回復傾向が顕著となりました。

本年、オンワードグループは、中長期経営ビジョン『ONWARD VISION 2030』の達成に向けた成長戦略をアップデートするとともに、新中期 3 ヶ年経営計画の初年度として、「ヒトと地球(ホシ)に潤いと彩りを」というミッションステートメントのもと、"社員の多様な個性を生かしたお客さま中心の経営"のさらなる進化を実現してまいります。

「甲辰(きのえたつ)」の干支である本年は、「新たな力強さが芽吹き、豊かな成果を築く年」とされています。それにふさわしい年とすべく、グループの事業を力強く前進させてまいります。

引き続き皆さまの一層のご指導、ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。